
第５回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市消防委員会  

２ 日  時  平成２４年１２月１１日 午後６時３０分から午後７時３０分まで  

３ 会  場  豊科総合支所 コミュニティー消防センター  

４ 出 席 者  中野博夫委員長、小林光男委員、二木弘委員、宮澤一雄委員、高橋博明委員、 

  金盛順一委員、丸山一雄大委員、片桐久夫委員、寺畑佳司委員 

５ 市側出席者 危機管理室長、室長補佐、古籏企画員、臼井主査 

６ 公開・非公開の別  公 開  

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成２４年１２月１２日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  １ 開  会 

  ２ 委員長あいさつ 

  ３ 会議事項 

    １）第７分団の再編成について 

    ２）諮問事項に伴う進捗状況について 

    ３）年末警戒巡視激励について 

    ４）Ｈ２５年出初式について 

    ５）その他 

４ 閉会 

 

２ 審議概要 

  １）第７分団の再編成について 

上生野区・潮区・潮沢区・木戸区のそれぞれの公民館にて実施した、第７分団の再編成についての説明会の結

果を臼井主査より報告。 

臼井主査  ：潮区・潮沢区・木戸区では、特に否定的な意見は出されなかったが、上生野区では、反対意見

が多かったため、平成２５年１月に再度、上生野地区にて説明会を開催する予定である。 

宮澤委員  ：今まであった詰所がどうなるのかを明記して説明すれば、スムーズにいったのではないか。 

２）諮問事項に伴う進捗状況について 

 室長補佐より進捗状況について説明。 

 寺畑委員  ：平成２５年度から本部隊員を確保できるように話を進めている。また、音楽喇叭隊を音楽隊と

喇叭隊に分けたほうが活動しやすいのではないか、という意見が音楽喇叭隊の中から出てきて

おり、検討をしている。女性消防隊については、現在、救命救急の講習等に積極的に参加して

いただいている。 

  室 長   ：市外在住の市職員にも消防団へ入団していただくことをお願いしている。音楽喇叭隊のあり方

と女性消防隊のあり方は諮問事項になっているので、平成２４年度中に音楽喇叭隊と女性消防

隊の２件について答申をしていただければ、市長から団長に対して協議をお願いできる。 

  中野委員長 ：それでは、この２件について消防団から資料をいただきながら、答申に向けて話を進めさせて

いただく。 

３）年末警戒巡視激励について 

 古籏企画員より説明。 

４）Ｈ２５年出初式について 

 古籏企画員より説明。 

５）その他 

 次回の消防委員会を平成２５年１月に開催することとした。 

以上 

 

様式２ 


